

Traducción no oficial solo para propósitos informativos

El texto español presente es solo para propósitos informativos and no es legalmente vinculante. El documento legalmente vinculante es en inglés.



DEPAHO LIMITED

**CLÁUSULA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD DE
TERCERAS PARTES**



Depaho Ltd operando a través de la marca registrada FXGM (www.fxgm.com) (de ahora en adelante "La Compañía"). La Compañía está autorizada y regulada como una Firma de Inversión Chipriota (CIF), registrada bajo la Comisión de Valores de Chipre (CySEC) con licencia No. 161/11. La Compañía también está autorizada por la Junta de Servicios Financieros de Sudáfrica (FSB), bajo la autorización FSB No. 47709

La página web de la Compañía, plataformas, correos electrónicos, mensajes de texto (SMS) de la empresa y/o cualquier otro medio de comunicación con el cliente(s), proporciona contenidos, servicios de terceros y/o enlaces a sitios web, controlados y/u ofrecidos exclusivamente por terceras partes, que se proporcionan SOLAMENTE como un servicio para su comodidad a nuestros clientes.

La Compañía no controla y no es responsable de ninguno de estos servicios y/o sitios o de su contenido. La Compañía no los ha revisado, y por la presente SE EXIME de cualquier responsabilidad y/o cualquier garantía por cualquier información o material publicado en cualquier momento en cualquiera de los sitios y/o cualquiera de los servicios prestados por un tercero, a través de sitios web, plataformas, mensajes de correo electrónico de la Compañía, mensajes de texto (SMS) y/o cualquier otro medio de comunicación.

La Compañía no se hace responsable de ninguna pérdida y/o daños y/o costes y/o gastos de cualquier naturaleza (incluyendo, sin limitación de daño directo, indirecto o de naturaleza consecuente, ninguna pérdida económica, financiera o cualquier otra pérdida, o pérdida de facturación, beneficios, negocio o de fondo de comercio) en que se haya incurrido o sufrido por sitios de terceros y/o servicios y/o cualquier tipo de información proporcionada por un tercero a los clientes como un servicio para su comodidad a través de los sitios web de la Compañía, plataformas, correos electrónicos, mensajes de texto (SMS) y/o cualquier otro medio de comunicación con los clientes.

La Compañía no avala de manera explícita o implícita o aprueba los productos, contenidos, informaciones o los servicios ofrecidos por terceros. La Compañía no garantiza la exactitud, idoneidad, integridad o funcionalidad de cualquier información y/o servicios prestados por un tercero. La Información y/o servicios prestados por un tercero son SOLAMENTE para uso de informativo y la Compañía SE EXIME ESPECÍFICAMENTE de cualquier responsabilidad.

Los clientes que utilizan los servicios de terceras partes (incluyendo, pero no limitando, los sitios web y/o información y/o servicios), LOS UTILIZAN BAJO SU PROPIA RESPONSABILIDAD.

La compañía advierte a sus clientes que cualquier transacción que se derive del uso de servicios de terceros podría tener como resultado la pérdida de todo el valor de su cartera. Antes de decidir utilizar dichos servicios de tercero, usted debe ser consciente de todos los riesgos asociados con Forex, OTC CFD y Mirror Trading, y buscar el asesoramiento de un asesor financiero independiente y debidamente autorizado.

El/Los cliente(s) reconoce(n) confirmar y aceptar que él/ella/ellos entiende(n) que los servicios de terceros pueden llevar a un alto riesgo para él/ella/su capital y se compromete(n) a eximir a la Compañía y a sus empleados de cualquier responsabilidad derivada o resultante de la decisión de un cliente de utilizar servicios de terceras partes.

Nicosia, Octubre de 2017



Traducción no oficial solo para propósitos informativos: Este documento en español es traducido no oficialmente del original en inglés y tiene la única función de facilitar la superación de la barrera del idioma. Por lo tanto, no hay garantía que el texto de la traducción está hecho a nivel fiel y completo de la versión original. La firma y/o firma electrónica del formulario de solicitud del cliente certifica el conocimiento y aceptación de los Servicios y Apéndices según lo mencionado en la versión original, que es en inglés. El cliente puede que haya recibido por Depaho Ltd. u otros traducciones del Acuerdo de Servicio y Apéndices. La versión original en inglés será la única legalmente vinculante entre el Cliente y Depaho Ltd. En caso de discrepancia entre las versiones del original en inglés y otras traducciones que el Cliente puede tener, las versiones originales en inglés prevalecerán las cuales son publicadas por Depaho Ltd.